

Cuba appelle à une course pour la paix à partir du voisinage



Carrera por Aniversario de los CDR

La Havane, 16 sept (RHC) La course pour la paix depuis le voisinage aura lieu à Cuba le samedi 21, organisée par l'Institut National des Sports, de l'Education Physique et des Loisirs (INDER) et les Comités pour la Défense de la Révolution (CDR), à l'occasion du 64ème anniversaire de la fondation de la plus grande organisation de masse du pays.

Selon Carlos Gattorno, directeur de la Commission nationale des courses et marches de Marabana/Maracuba (CNCCMM), la course se déroulera dans toutes les provinces, municipalités, villages ruraux et de montagne de Cuba.

Carlos Gattorno a déclaré à la presse qu'à La Havane, les inscriptions auront lieu à partir de 7 heures du matin dans le parc du 13 mars, près du musée de la révolution, dont le balcon nord a vu le commandant en chef Fidel Castro Ruz (1926-2016) appeler à la constitution de la CDR.

Le départ aura lieu au même endroit à 9 heures, de la rue Refugio aux Avenidas de las Misiones et Avenidas de los Estudiantes, aux rues San Lázaro, Galiano, Neptuno, Prado, Cárcel et Zulueta pour revenir à la rue Refugio, où la ligne d'arrivée se trouvera devant le Musée de la Révolution.

Il a ajouté que le parcours dans chaque province, municipalité et centre de population sera défini ponctuellement, et que toutes les courses se termineront par une fête sportive et récréative.

Il a ajouté que les coureurs peuvent participer avec les dossards remis pour Marabana 2023, les courses anniversaire de l'INDER, pour Mandela et Fidel et Ideal Olímpico ; tandis que lors de l'inscription, des dossards seront remis aux nouveaux coureurs.

Comme d'habitude, des diplômes seront remis aux vainqueurs des trois premières places des deux sexes dans les catégories officielles du CNCCMM, ainsi qu'aux trois premières places des associations de personnes handicapées, à savoir les aveugles et malvoyants (Anci), les handicapés physiques (Aclifim) et les sourds-muets (Ansoc).

Les CDR ont été fondés le 28 septembre 1960, à l'initiative de Fidel, qui appelait les révolutionnaires à créer une organisation dans chaque quartier, afin de faire face aux actions des groupes soutenus par la Central Intelligence Agency (CIA). (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/365276-cuba-appelle-a-une-course-pour-la-paix-a-partir-du-voisinage>



Radio Habana Cuba